

Rippe bleibt Rektor der PH

BNN – Klaus Peter Rippe bleibt Rektor der Pädagogischen Hochschule (PH). Rippe wurde „mit sehr großer Mehrheit“ und im ersten Wahlgang von Senat und Hochschulrat im Amt bestätigt, teilte die Hochschule mit. Es gab zwei externe Gegenkandidaten. Rippe leitet die Pädagogische Hochschule seit 2016. Seine zweite Amtszeit beginnt voraussichtlich im Oktober. „Ich freue mich sehr, dass ich den eingeschlagenen Weg gemeinsam mit Ihnen weitergehen kann“, dankte der alte und neue Rektor den Mitgliedern von Senat und Hochschulrat für das ihm entgegengebrachte Vertrauen.